

## Corona Antikörper-Test

Mit einem **Antikörper-Test auf SARS-CoV-2 (Coronavirus) durch Blutabnahme** kann ggf. eine abgelaufene Coronavirus-Infektion oder die Antikörperbildung nach Impfung (frühestens nach 4 Wochen sinnvoll) nachgewiesen werden.

Diesen Test, **dessen Kosten Patienten selbst tragen müssen**, bieten wir über unser Partnerlabor an. Allerdings können wir ihn noch nicht uneingeschränkt der breiten Masse empfehlen, da seine **Aussagekraft** bzgl. einer abgelaufenen Coronavirus-Infektion wegen der bisher niedrigen Prävalenz (Durchseuchungsrate) in der Bevölkerung **begrenzt** ist.

Auch bietet der Test keine sichere Aussage bzgl. einer Immunität nach Erkrankung oder Impfung.

Falls gewünscht, erläutern wir Ihnen gerne die genaueren Zusammenhänge.

Praxis Dr. Wagner (07.10.21)